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          Данная работа посвящена разработке экспортного плана по продаже питьевой минеральной воды, добываемой из озера Байкал. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1.Изучение информации об эволюции становления международного рынка сбыта питьевой минеральной воды. 2.Выявление особенностей международного рынка сбыта питьевой минеральной воды. 3.Анализ структуры международного рынка сбыта питьевой минеральной воды и факторов, влияющих на мировое предложение и мировой спрос. 4.Проведение конкурентного анализа международного рынка сбыта питьевой минеральной воды. 5.Исследование инфраструктуры международного рынка сбыта питьевой минеральной воды. 6.Формирование способов регулирования рынка питьевой минеральной воды. 7. Обоснование перспектив развития экспорта питьевой воды из Байкала. В ходе работы было выявлено, что международный рынок сбыта питьевой воды сталкивается с рядом проблем, таких как неравномерное распределение и дефицит водных ресурсов на планете. Данная проблема может быть решена путем прокладки водопровода из озера Байкал в страны, наиболее нуждающиеся в данном ресурсе, а в дальнейшем по всему миру. Результатом работы стала разработка экспортного плана по продаже питьевой воды из озера Байкал, как способа регулирования и минимизации рисков международного рынка питьевой минеральной воды.
        

        
          This work is devoted to the development of an export plan for the sale of drinking mineral water extracted from Lake Baikal. In the course of the research, the following tasks were solved: 1.Study of information on the evolution of the formation of the international market for sale of drinking mineral water. 2.Identification of the features of the international market of drinking mineral water. 3.Analysis of the structure of the international market for the sale of drinking mineral water and factors affecting the world supply and world demand. 4.Conducting a competitive analysis of the international market of drinking mineral water. 5.Research of the infrastructure of the international market of drinking mineral water. 6.Formation of ways to regulate the market of drinking mineral water. 7.Justification of the prospects for the development of export of drinking water from Lake Baikal. In the course of the work, it was revealed that the international market for the sale of drinking water is faced with a lot of problems, such as uneven distribution and scarcity of water resources on the planet. This problem can be solved by laying a water pipeline from Lake Baikal to the countries most in need of this resource, and later around the world. The result of the work was the development of an export plan for the sale of drinking water from Lake Baikal, as a way to regulate and minimize the risks of the international market for drinking mineral water.
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